

# Piden renuncia del presidente de Ecopetrol por declaraciones de Nicolás Petro

Ricardo Roa Barragán fue gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro.

## ECONOMÍA

06:12 PM



Por: Juan Sebastián Vargas

### TEMAS TRATADOS:

- Nicolás Petro
- Ecopetrol
- Ricardo Roa Barragán
- Presidente de Ecopetrol
- Gustavo Petro



## MÁS DE ECONOMÍA

Wall Street cierra en rojo por segundo día pero con pérdidas mucho menores

No hay claridad si habrá aumento en el precio de la gasolina en agosto

Petro aceptó renuncia de Vélez y asignó a Omar Camacho en Min Minas

## LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Gobierno de Petro - 06:22 PM

"El presidente de la República jamás ha solicitado a sus hijos el delto"



Gustavo Petro - 06:12 PM

Piden renuncia del presidente de Ecopetrol por declaraciones de Nicolás Petro



Santo Tomás - 06:17 PM

Sena capacite víctimas del conflicto armado en Santo Tomás

Sectores políticos le han pedido al presidente de Ecopetrol, quien fue además el gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro, Ricardo Roa Barragán, que renuncie a su cargo.



Lo que sigue tras afirmaciones de ingreso de dineros ilegales a campaña Petro

Esto, tras las declaraciones de Nicolás Petro, hijo del presidente Gustavo Petro, quien le aseguró a la Fiscalía que la campaña de su papá recibió presuntamente dinero ilegal.

"Exijo que el Presidente de Ecopetrol, gerente de la campaña de Gustavo Petro, renuncie de manera inmediata, esperemos que la justicia proceda de manera ágil, Colombia reclama verdad", sostuvo el representante a la Cámara, Juan Espinal.

Además el congresista solicitó a la Comisión de Acusación investigar de inmediato lo dicho por el hijo del mandatario.



"Máximo Noriega le entregó dinero en efectivo a Nicolás Petro": fiscal

A su vez, el senador del Centro Democrático, Miguel Uribe Turbay, también pidió la renuncia del presidente de Ecopetrol.

"Ricardo Roa debe renunciar a Ecopetrol, fue el gerente de la campaña presidencial y hoy responsable de esta situación", afirmó el senador.

Por su parte, el senador Carlos Fernando Mota indicó que esta confesión de Gustavo Petro, deja mal parado al Gobierno y afecta duramente la imagen del mandatario.



Nicolás Petro no quiso recibir al presidente en el búnker de la Fiscalía

Según el Fiscal Mario Andrés Burgos, Nicolás Petro aseguró que los dineros que ingresaron a la campaña presidencial de Gustavo Petro, al parecer, habrían superado los topes mínimos permitidos por la ley.

"Nicolás aportó información relevante que hasta el momento la Fiscalía desconocía. Entre ellos, acerca de la financiación de la

pasada campaña presidencial de Gustavo Petro y de los dineros que ingresaron de dicha campaña, los cuales al parecer habrían superado los topes permitidos por la ley, y otros no habrían sido debidamente reportados ante las autoridades", dijo al inicio de la intervención.

"Nicolás Petro reconoció que sí recibió altas sumas de dinero de parte de Samuel Lopesierra, Gabriel Hilsaca Acosta, hijo del 'Turco Hilsaca'; y de Óscar Camacho, en calidad de empresario poderoso de Cúcuta", señaló el abogado.

El fiscal aseguró que con dichos dineros, con los cuales incrementó su patrimonio de manera injustificada, "unos de ellos ingresaron a sus arcas, y otros a la campaña presidencial del año 2022, donde resultó electo nuestro actual presidente, el doctor Gustavo Petro".

Compartir:    

 Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí 

EL HERALDO

## Te puede interesar:



Fiscalía revela el papel de Máximo Noriega en el 'Nicolásgate'



Benedetti, ¿nuevo ministro de educación?



¿Qué pasaría si se comprueba financiación ilegal a la campaña de Petro?



"Para entrar el Clan del Golfo tenemos que estar dispuestos a meter"



Nicolás Petro no quiso recibir al presidente en el búnker de la Fiscalía



Nicolás Petro prende el ventilador



Día clave para conocer la nueva información sobre el 'Nicolásgate'



¿Quién es Roberto Carlini Arico, el hombre capturado en Barranquilla?

# LAS MÁS LEÍDAS



presidente  
Nicolás Petro no quiso recibir al presidente en el búnker de la Fiscalía



Guanacaste  
¿Quién es Jesús López, el futbolista que murió devorado por un cocodrilo?



Helmut Wenin  
Y colorín colorado, Junior ha contratado oficialmente a Enamorado



establecimiento comercial  
Ataque a bala en el barrio Prado deja a una persona muerta



casa piloto  
Instalan el primer panel solar en una casa de Barranquilla



Moisés Ramírez  
Deportivo Pereira sigue dando gratas sorpresas en la Copa Libertadores



Deportes  
¿Por qué Benzina llevaba puesto el hiyab en partido Colombia-Marruecos?



Máximo Noriega  
"Máximo Noriega le entregó dinero en efectivo a Nicolás Petro": fiscal



Caso Nicolás Petro  
Nicolás Petro acepta que sí ingresaron dineros ilegales a la campaña



Castor  
Carta de 'Castor' y Digno para "cese al fuego": ¿están admitiendo crímenes?



Ejército  
Autoridades Investigan muerte de coronel retirado en el norte de Barranquilla



Colombia  
Nicolás Petro renuncia a la Asamblea del Atlántico

## PORTADA DEL DÍA



**Noticia del día**  
Los caminos que tiene Nicolás Petro ante la justicia

**SUSCRÍBETE**  
Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

## SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

## REGIÓN CARIBE

Bolívar  
Cesar  
Cordoba  
La Guajira  
Magdalena  
Sucre

## SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

## NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles  
Revista Gente Caribe  
Aldia.co  
Clasificados  
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

